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Geschätzte Kolleginnen, 
Geschätzte Kollegen 
 
Nach der überstandenen Corona-Pandemie beschäftigte uns im vergangenen Jahr weiter der 
Ukraine-Krieg.  
Nebst moralischen Aspekten betrifft der Krieg uns alle persönlich und auch geschäftlich. 
Wir durchlebten stark steigende Rohstoffpreise, sowie Lieferengpässe bei 
Materialbeschaffungen und nicht zuletzt wurden sogar die Medikamente rar. 
Zudem hielten uns der Zinsanstieg und die angebliche Energiemangellage auf Trab. 
Regional gab sicher weiterhin die Verkehrsanbindung Thal viel zu reden. 
 
Nebst all den negativen Schlagzeilen, welche in der Welt kursieren, konnten wir in unserem 
Verein positive und schöne Momente zusammen geniessen: 
 

- Ordnungsgemäss konnten wir die GV mit guter Beteiligung im Energy Park in 
Laupersdorf abhalten. 
Hauptthema war, neben den ordentlichen Geschäften, die Gründung des Vereins 
«Mega Thal» und die Finanzierungszusage für den Event. Cornelia Gautschi wurde als 
neues Vorstandsmitglied gewählt. 

 
- Den traditionellen Grillabend konnten wir dieses Jahr bei der Thal-Spenglerei AG in 

der Filiale Aedermannsdorf durchführen. 
Der sommerliche Abend war wiederum mit rund 40 Personen sehr gut besucht. Ein 
grosser Dank geht an die Gastgeber Adrian Jakob, André Gardi, sowie Josef und 
Marlis Grolimund, welche den Anlass mitorganisiert haben. 

 
- Das Thaler Matinée konnten wir auch dieses Jahr nicht durchführen. Die 

Ungewissheit bei den Corona- Einschränkungen liessen eine seriöse Planung im 
Vorfeld nicht zu. 

 
- Damit die MegaThal 23 ein Erfolg wird, arbeiteten das OK, sowie diverse Sub-OK`s 

das ganze Jahr über sehr intensiv. 
 

- Gemeinsam mit den Gewerbevereinen Balsthal und Mümliswil- Ramiswil führten wir 
im Herbst im Fitnexx Balsthal einen Info-Abend durch. Nach einer lockeren Bowling-
Runde und den Informationen des OK MegaThal 23, konnten die rund 65 
Anwesenden ein Abendessen geniessen.  
 

- Im Gasthof zum Reh wurde zum Jahresabschluss der alljährlich gemütliche und 
unterhaltsame Jass-Abend durchgeführt. 20 Teilnehmer -innen stritten sich um den 
begehrten Wanderpokal, welchen Peter Bader zuletzt emporstemmen konnte.  
Ein grosser Dank geht an Meister Paul, für die wie immer perfekte Organisation und 
Studer Roland für die reibungslose Durchführung. 



Der Vorstand behandelte die ausstehenden Geschäfte in 4 Sitzungen. 
Ich bedanke mich bei meinen Vorstandsmitgliedern für die tolle Zusammenarbeit und das 
grosse Engagement für den Verein. 
Ein Dank geht auch an alle Beteiligten, welche den Verein unterstützen, sowie an die beiden 
Präsidenten, Bernadette Gasche vom Gewerbeverein Balsthal und Thomas Bader vom 
Gewerbeverein Mümliswil-Ramiswil, für die Zusammenarbeit hinsichtlich der 
Gewerbeausstellung. 
Dem KGV, für die jederzeit aktuellen und schnellen Informationen. 
 
 
Ich wünsche allen gute Geschäfte, eine schöne und erfolgreiche MEGAThal 23 und vor allem 
gute Gesundheit. 
 
Euer Präsident 
Ernst Christ 


